



Bundesjugendleiter*in

Raoul Taschinski

DAV MAINZ UND GOC – Von Geburt an DAV-Mitglied, ist Raoul Taschinski klassisch in der Jugendgruppe der Sektion groß geworden und wurde erst Jugendleiter*in, dann Jugendreferent*in. Zum Klettern ging es in dieser Zeit jede Ferien nach Arco oder auch nach Österreich und Frankreich. Heute zieht es Raoul oft

mit dem Zelt in den Norden, das eine oder andere Mal noch nach Arco oder einfach zum Boulderabend in die Kletterhalle. Seit vier Jahren ist Raoul Mitglied der Bundesjugendleitung, bildet seit letztem September zusammen mit Annika Quantz die Doppelspitze der JDAV und ist damit auch im Verbandsrat des DAV vertreten. Freude am Ehrenamt und die Chance, im Kleinen etwas verändern zu können, sind die Triebfeder für das Engagement: „Wenn ich an meinen ehemaligen Gruppenkindern sehe, wie viele Erfahrungen sie durch unsere Ausfahrten sammeln konnten, dann war für mich die ganze Arbeit, die ich in die Organisation gesteckt habe, absolut lohnenswert!“

„Ehrenamt? Anfangen. Spaß haben. Und im Zweifel die anderen fragen.“